

01.06.2023

Liebe Erziehungsberechtigte,

nun bin ich schon seit vier Monaten im Amt und konnte mir ein umfassendes Bild machen. Ich wurde überall mit offenen Armen empfangen und kann mich nur wiederholen: Mit diesen tollen Mitarbeiterinnen und einem herausragenden Leitungsteam an meiner Seite, dem hochengagierten Kollegium hinter und den tollen Kindern vor mir, bin ich felsenfest davon überzeugt, dass wir das Schiff „Leonardo da Vinci“ auch mit ihrer geschätzten Unterstützung zu einem „flotten Dampfer“ machen, wenn Sie mir diese Metapher nochmal gestatten.

Im Moment sind wir mitten in der anstrengendsten Phase eines jeden Schuljahres: Abitur, Abschluss 10, Zeugnisse und vieles mehr. So manches Mal musste bedauerlicherweise Unterricht ausfallen, bedingt durch den Krankenstand, akuten Personalmangel und den erhöhten Bedarf an Prüfungspersonal für die Abiturklausuren und mündliche Prüfungen.

Aber das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und die Sommerferien nahen mit großen Schritten. Deswegen möchte ich Ihnen einen Ausblick auf die nächsten Wochen geben:

Montag 05.06.: Mündliche Nachprüfungen für Abschluss 10 und Abitur/Zeugiskonferenz 10, deswegen entfällt der Unterricht nachmittags für die Kl.8-Q1

Mittwoch 07.06.: Abschlussfeier des Jahrgangs 10 ab 14 Uhr – nachmittags unterrichtsfrei

Dienstag 13.06.: Wandertag

Donnerstag 15.06.: Zeugiskonferenz für die Kl.5-9- ganztägig unterrichtsfrei

Dienstag 20.06.: Sporttag - Bundesjugendspiele

Da es in der Vergangenheit immer wieder zu Ärger und Unstimmigkeiten beim Entschuldigungsverfahren kam, möchte ich Ihnen hier nochmals die mit der Bezirksregierung abgestimmte Vorgehensweise verdeutlichen:

Erziehungsberechtigte müssen unmittelbar nach der Erkrankung die Fehlzeiten ihrer Kinder entschuldigen. Ein Nachreichen mit genauer Angabe der Fehltagen ist nur in einem Zeitraum vom max. 2 Wochen lebensnah.

Keinesfalls müssen und dürfen wir Entschuldigungen akzeptieren, die pauschal rückwirkend ausgestellt werden. Ebenso ist eine Entschuldigung von Fehltagen, die mehr als 2 Wochen zurückliegen nicht zu akzeptieren.

Wie sie wissen, ist unser Schuljahr für die Notengebung in Quartale unterteilt. Nicht entschuldigte Stunden werden mit der Note 6 im Fachunterricht bewertet. Dies kann nicht rückwirkend abgeändert werden.

Diese Klarstellung und die Vereinbarungen wurden so schon Ihren Kindern durch die Klassenleitungen erläutert.

Nun bleibt mir noch, Ihnen allen eine schöne und erholsame Ferienzeit zu wünschen!

Wir erwarten Ihre Kinder nach den Sommerferien, am Montag den 07.08.23, gesund und munter zur ersten Stunde.

In der ersten Schulwoche wird aufgrund der zahlreichen, notwendigen Konferenzen wie gehabt der Nachmittagsunterricht entfallen.

Herzliche Grüße

Petra Mersmann - Schulleiterin